

**MONTMARSAULT** ■ Ils se sont opposés à la fermeture d'une classe

# Parents et élus mobilisés

M/03/23

A Montmarault, le groupe scolaire Pierre-et-Marie Curie est sous la menace de suppression d'une classe. Les parents et les élus ont manifesté.

Le projet de carte scolaire présenté par la DSDEN a apporté un brin de mauvaise nouvelle sur le territoire. Les parents d'élèves ont eu la mauvaise surprise de voir Montmarault y figurer. Pour les élus, le SRPIC et les parents, cette décision n'est pas acceptable. Déjà en 2020, l'école était menacée.

## « Décision incompréhensible »

Depuis la fusion à la rentrée de septembre 2022, le groupement scolaire de l'école Pierre-et-Marie-Curie se compose de trois



MÉCONTENTES. Parents d'élèves et élus ont manifesté devant le groupe scolaire.

classes de maternelle, cinq classes élémentaires et un dispositif Ulis. Une quantité non-négligeable d'enfants (dont certains sont issus du Cada présent sur la commune) nécessite une attention particulière. Ils se verraient pénaliser

en cas de fermeture de classe puisque cela engendrerait un effectif plus élevé dans chaque classe.

« Cette décision est incompréhensible », précisent les parents et élus mobilisés, ce jeudi, pour sauver leur école.

Une délégation de parents rejoindra la manifestation à Moulins devant la préfecture contre cette carte scolaire, et un courrier sera adressé à Madame la directrice académique des services de l'Éducation Nationale. ■

**MONTMARSAULT** ■ L'association regroupe près de deux cents adhérents

# Énergym ne manque pas d'activités

A2/03/23



SENIORS. Ils se retrouvent le mardi matin avec Sylvie.

L'association Énergym, qui compte 178 adhérents, propose des activités pour tous les âges.

Le mardi matin, les seniors se retrouvent à l'ancienne salle des fêtes avec Sylvie, l'animatrice, pour le maintien en forme. Le sa-

medi matin, les petits de 3 à 5 ans font du babygym, avec Sandrine, qui propose également, aux plus de 6 ans de pratiquer l'acrosport ou l'aérodance le mardi ou le mercredi.

Pour les plus grands et les adultes, Corinne pro-

pose aérodance et aérobic le vendredi. Il est également possible de faire du renforcement musculaire et du pilate avec Sylvie, le lundi, qui propose aussi du cardiotraining le vendredi. Quant à Carole, elle attend les amateurs de

ballon suisse le mercredi soir. De plus, Énergym proposera son nouveau spectacle intitulé « Danse avec les légendes », préparé par Corinne et Sandrine, samedi 1<sup>er</sup> avril, à 20 h 30, à l'Espace Claude-Capdevielle. ■